

平成27年度守山区の日記念事業 開催結果報告

平成28年2月14日(日)に行われた守山区の日記念事業の開催結果を報告します。

ご存じですか?守山区の日

昭和38年2月15日に名古屋市と守山市(当時)が合併した日を記念して、この日を「守山区の日」と定め、記念事業を開催しています。このイベントは、地域に対する愛着心(ふるさと意識)をより高めるため、「守山区の日」の周知を図り、区民のふれあいや交流の場となることを目的として開催しています。

開催概要

<日 時> 平成28年2月14日(日) 13時30から15時30分

<場 所> 守山文化小劇場

<来場者数> 400人

<主な内容> 記念式典

セントラル愛知交響楽団による木管五重奏

守山東中学校吹奏楽部とセントラル愛知交響楽団員による合同演奏

<主 催> 守山区区民まつり実行委員会

<協 賛> 守山区社会福祉協議会、名古屋守山ライオンズクラブ

内容および特色

記念式典

セントラル愛知交響楽団による木管五重奏

楽器や演奏曲の紹介を交えながら演奏していただきました。

5つの異なる楽器それぞれの音色が優しく美しいハーモニーとなり会場中に響きました。



守山東中学校吹奏楽部とセントラル愛知交響楽団員

による合同演奏

中学生とセントラル愛知交響楽団員による元気で力強い演奏が響き渡り会場は大いに盛り上がりました。

また、守山区のイメージソング「WE LOVE MORIYAMA!」の演奏では来場の皆様との合唱もありました。



まとめ

53回目の誕生日を迎える今回は、セントラル愛知交響楽団による木管五重奏と守山東中学校吹奏楽部とセントラル愛知交響楽団員による合同演奏を内容とするWE LOVE MORIYAMAコンサートを開催しました。当日は、400名の方にご来場いただき、多くの区民の皆様に音楽に触れていただくとともに「WE LOVE MORIYAMA!」の演奏の際には中学生と来場の皆様とで合唱し、会場が一体となるなど区民のふれあい・交流の機会とすることができました。

事業の開催にご協力いただきました皆様に、この場をお借りして厚くお礼申し上げます。